
Pièces 8 Pièces

Superficie 400 m²

Référence V1996ST

Prix 5 500 000 €

Ste-Maxime
Maison à vendre (83120)
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Co-exclusivité  Charmante  et  élégante  propriété,  imprégnée  du  caractère

authentique  de  la  Provence  et  offrant  des  panoramas  spectaculaires  sur  la

Méditerranée et Saint Tropez.La villa de 400 m² dispose de vastes espaces de vie

intérieurs, comprenant un salon élégant, une salle à manger conviviale, une cuisine

équipée  et  une  arrière  cuisine.  Les  intérieurs  sont  baignés  de  lumière  naturelle  et

prolongés  de  grandes  terrasses.Avec  ses  6  chambres  en  suite,  la  villa  offre  un

hébergement agréable pour les résidents et leurs invités.la villa dispose également

de 2 appartements indépendants. permettant ...

Co-exclusivity Charming and elegant property, imbued with the authentic character

of  Provence  and  offering  spectacular  panoramas  of  the  Mediterranean  and  Saint

Tropez.The villa of 400 m² has large interior living spaces, including an elegant living

room, a convivial  dining room, a fitted kitchen and a utility room. The interiors are

bathed in natural light and extended by large terraces.With its 6 en-suite bedrooms,

the villa offers pleasant accommodation for residents and their guests.the villa also

has 2 independent apartments. allowing flexibility of use, whether accommodating

guests or ...

JOHN TAYLOR SAINT TROPEZ

6 PLACE DE LA MAIRIE - 83990 ST-TROPEZ

Contacter l'agence
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